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Sorocaba, 05 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2276/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fabio  Simoa  Mendes  do  Carmo  Leite  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer

informações sobre eventual diferenciação legal no que toca o tipo de posteamento de iluminação

pública que terá as antigas lâmpadas de vapor de sódio substituídas por moderno sistema LED,

custeado por meio do empréstimo internacional aprovado pela Câmara Municipal de Sorocaba

em meados do ano de 2023, informamos a Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos da

Secretaria  de Serviços Públicos e Obras, a solicitação está inclusa no cronograma de serviços

para execução com previsão de início na segunda quinzena desse mês.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                          

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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